
Liebe Menschen, 

anbei gebe ich gerne meine positiven Erfahrungen mit der Anwendung von 
Frequenztechnologien. 

Ich bin seit über 15 Jahren als ganzheitliche Gesundheitsberaterin tätig. Vor etwa vier Jahren 
lernte ich die Geräte kennen – zuvor hatte ich keinerlei Erfahrung mit Frequenztechnologie. 
Die positiven Veränderungen, die ich an meinem eigenen Körper wahrnahm, waren für mich 
ein klarer Beweis ihrer Wirksamkeit, auch wenn ich sie mir damals noch nicht wissenschaftlich 
erklären konnte. 

In einer ersten Testphase setzte ich die Geräte kostenlos bei meinen Klienten ein. Die 
Ergebnisse waren beeindruckend, insbesondere in Bezug auf die Aktivierung der 
Selbstheilungskräfte. 

Ich begleitete Menschen mit unterschiedlichsten Beschwerden – darunter Lungenkrebs, 
Prostatakrebs, Knochenbrüche und schwere Operationen. Viele berichteten von einer 
deutlichen Verbesserung ihres körperlichen und mentalen Zustands. Sie fühlten sich fitter, 
gingen anders mit ihrer Erkrankung um und konnten klarere Entscheidungen für ihren 
individuellen Heilungsweg treffen. 

Bei Schmerzpatienten, bei denen schulmedizinisch keine Ursache gefunden wurde, 
verschwanden die Beschwerden oft schon nach zwei Behandlungen – vor allem in 
Kombination mit der Hochfrequenzanwendung. 

Auch bei psychischen Beschwerden wie Depressionen oder Burnout zeigte sich eine positive 
Wirkung. In diesen Fällen kombinierte ich verschiedene Anwendungen – unter anderem die 
AV-Brille, Tesla-Spulen und Neurosync. Viele Betroffene fanden dadurch zu einer neuen, 
positiveren Lebenseinstellung zurück. 

Einige Klienten haben sich anschließend auch für den Kauf eigener Geräte entschieden. 

Bei Rückfragen stehe ich Ihnen jederzeit gerne zur Verfügung. 

Mit freundlichen Grüßen 
Sabine Batsch


